

M Numéro d'objet

Signataires : Leonard Ferati Date de dépôt : 30 avril 2024

Proposition de motion

Pour la mise à disposition de 1'000 billets pour les enfants du Canton pour la finale du Servette en coupe de Suisse de football

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève considérant :

- l'importance du sport dans le développement physique, social et émotionnel des enfants, des jeunes et plus largement de la population;
- le rôle essentiel du football club de Servette dans la vie sportive et culturelle de Genève;
- le parcours exemplaire de Servette en coupe Suisse pour se hisser jusqu'en finale;
- que le dernier titre du FC Servette remonte à 2001 ;
- que plusieurs joueurs clés de l'équipe sont des enfants de Genève, contribuant ainsi à renforcer le lien entre le club et notre communauté;
- que la victoire du FC Servette dans cette finale aurait un impact positif sur l'ensemble de la population genevoise en renforçant le sentiment d'appartenance et d'unité;
- que l'accès au sport et à des événements sportifs de haut niveau est souvent limité pour de nombreuses familles en raison de contraintes financières;

invite le Conseil d'Etat

— À mettre à disposition au moins 1'000 billets pour la finale de la Coupe de Suisse, qui se tiendra le 2 juin, et à les attribuer aux institutions, acteurs locaux, clubs sportifs qui œuvrent dans le domaine de l'enfance et la jeunesse dans le Canton de Genève qui organiseront et accompagneront les enfants à cet événement. Titre 2/3

EXPOSÉ DES MOTIFS

Le sport occupe une place centrale dans la vie des enfants et des jeunes, et plus largement de la population, favorisant le développement physique, social et émotionnel. En tant que représentants du peuple genevois, il est de notre devoir de promouvoir l'accès au sport et de soutenir les initiatives visant à renforcer le lien entre notre communauté et ses institutions sportives.

Le Football Club Servette est une institution emblématique de Genève, ayant une longue histoire et un héritage profondément enraciné dans la vie de notre Canton. Depuis sa fondation, le club a été un catalyseur de passion, d'émotion et de fierté pour les habitants de Genève, réunissant les gens de tout milieu social et de toutes origines autour d'une même cause : la passion pour le football.

La qualification du Servette pour la finale de la Coupe de Suisse constitue un événement historique pour le club et pour notre Canton. C'est une opportunité unique de célébrer nos racines sportives et de soutenir nos représentants sur la scène nationale. La finale représente bien plus qu'un simple match ; c'est un symbole de détermination, de persévérance et de talent, incarnant les valeurs mêmes du sport.

Il est important de souligner que plusieurs joueurs clés de l'équipe sont des enfants de Genève, issus de nos quartiers et de nos communautés. Leur succès sur le terrain est le reflet de leur engagement, de leur travail acharné et de leur dévouement envers leur club et leur ville. En offrant aux enfants du Canton la possibilité d'assister à cette finale, nous renforçons leur sentiment d'appartenance et d'identité, tout en inspirant la prochaine génération de sportifs et sportives tout en valorisant parallèlement le parcours de ces enfants du Servette.

La saison exceptionnelle réalisée par le FC Servette, tant dans le championnat national que sur la scène européenne, mérite d'être célébrée et soutenue. En achetant et en redistribuant des billets pour la finale de la Coupe de Suisse, nous reconnaissons et valorisons le travail accompli par le club, tout en offrant une expérience inoubliable aux jeunes de notre Canton.

Enfin, cette initiative s'inscrit dans une volonté plus large de promouvoir les valeurs du sport, telles que l'inclusion, la solidarité et le fair-play. En permettant aux enfants de tous horizons de participer à cet événement sportif majeur, nous renforçons le tissu social de notre communauté et encourageons la pratique d'une activité physique saine et épanouissante.

3/3 Titre

En conclusion, cette motion vise à unir notre communauté autour d'une cause commune, celle du sport, et à soutenir nos représentants sur la scène nationale. En offrant aux enfants du Canton l'opportunité d'assister à la finale de la Coupe de Suisse, nous investissons dans l'avenir de notre jeunesse et nourrissons le sentiment de fierté et d'appartenance à notre beau Canton.

À la lumière de tout ce qui précède, nous vous invitons à réserver un bon accueil à cette motion.